

9364/AB
Bundesministerium vom 24.03.2022 zu 9593/J (XXVII. GP) sozialministerium.at
Soziales, Gesundheit, Pflege
und Konsumentenschutz

Johannes Rauch
Bundesminister

Herrn
Mag. Wolfgang Sobotka
Präsident des Nationalrates
Parlament
1017 Wien

Geschäftszahl: 2022-0.071.646

Wien, 23.3.2022

Sehr geehrter Herr Präsident!

Ich beantworte die an meinen Amtsvorgänger gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 9593/J der Abgeordneten Belakowitsch, Wurm betreffend Folgeanfrage zu 8214/AB Handywechsel im türkisen Kabinett und Generalsekretariat? wie folgt:

Frage 1: Wie oft gab es im Kabinett bzw. dem Generalsekretariat des BMSGPK einen Wechsel der Diensthandys seit dem 1.1.2020?

Es gab 11 Wechsel der Diensthandys im Zeitraum vom 1.1.2020 bis 27.2.2022.

Fragen 2 bis 4:

- *Wann fand dieser Wechsel der Diensthandys terminmäßig statt?*
- *Welche Mitarbeiter des Kabinetts bzw. dem Generalsekretariat des BMSGPK betraf der Diensthandywechsel?*
- *Welche Gründe gab es für diesen Diensthandywechsel bei den einzelnen Mitarbeitern?*

Der Diensthandywechsel erfolgte aufgrund technischer Notwendigkeit bei folgenden Personen zu folgenden Zeitpunkten

Hinterreither Adrian, Bakk	16.11.2020
Jäger Lena, BA	7.4.2020
Koglbauer Monika	12.1.2022
Mag. ^a Draxl Margit	19.5.2020
Mag. ^a Müller Mariella	21.9.2021
Mag. ^a Stilling Ines	21.5.2021, 2.8.2021
Rest Vinzent BSc (WU) MSc	13.7.2021
Szecenyi-Tomala Renate	21.9.2021
Turetschek Michael	19.01.2021

Frage 5: Wann gab Ihr Amtsvorgänger BM a.D. Rudolf Anschober sein Diensthandy zurück?

BM a.D. Rudolf Anschober hat sein Diensthandy nicht zurückgegeben. Es wurde von ihm zum Zeitwert gekauft und ist in seinen Privatbesitz übergegangen.

Fragen 6 und 7: Wurden die Nachrichten auf dem ehemaligen Diensthandy Ihres Amtsvorgängers BM a.D. Rudolf Anschober an das Staatsarchiv übermittelt? Wenn ja, wann?

Diesbezüglich verfüge ich über keine Aufzeichnungen.

Fragen 8 und 9: Haben Sie persönlich als amtierender Sozial-, Gesundheits- und Konsumentenschutzminister seit Ihrem Amtsantritt einen Wechsel des Diensthandys vorgenommen? Wenn ja, wann und aus welchem Grund?

Weder mein Amtsvorgänger Dr. Wolfgang Mückstein noch ich haben einen Wechsel des Diensthandys vorgenommen.

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Rauch

